



Pièces	<b>6 Pièces</b>
Superficie	<b>270 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>83177672</b>
Prix	<b>2 950 000 €</b>

Eze

Maison à vendre (06360)

Magnifique propriété en pierre de taille avec vue d'exception sur le village d'Eze le cap ferrat et la Mer, Située à 10 minutes de Monaco et 15 mins de Nice, entourée de verdure cette villa saura vous séduire, son charme, son parc et son emplacement exceptionnel surplombant la méditerranée. D'une superficie 270 m2 elle comporte 2 étages, et un grand terrain avec terrasses arborées de 2300 m2. Cette Maison comprend 5 chambres. Avec une exposition plein sud, le soleil nous accompagne tout au long de la journée et rend la villa très lumineuse dans un calme absolu. Permis pour extension et piscine ...

*Magnificent freestone property with exceptional views of the village of Eze, Cap Ferrat and the sea, Located 10 minutes from Monaco and 15 mins from Nice, surrounded by greenery, this villa will seduce you, its charm, its park and its exceptional location overlooking the Mediterranean. Covering an area of ??200 m2, it has 2 floors, and a large plot of 2300 m2 with tree-lined terraces. This House has 5 bedrooms. With a southern exposure, the sun accompanies us throughout the day and makes the villa very bright in absolute calm. Permit for extension and swimming pool accepted Great opportunity to ...*

## MELLONE ET GASTALDI PROPERTIES

28 boulevard Carnot - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

